

Volkswagen steigert Lkw-Absatz

Der Volkswagen-Konzern hat in den ersten drei Monaten des Jahres 2016 rund 42 000 Lkw und Busse (+6 %) abgesetzt. Unter dem Dach der Volkswagen Truck & Bus GmbH sind seit Mai 2015 die Nutzfahrzeugaktivitäten von MAN und Scania gebündelt. MAN konnte im ersten Quartal des Jahres 18 940 Einheiten (+17 %), MAN Latin America 4670 Einheiten (-23 %) und Scania 18 440 Einheiten (+5 %) absetzen.

Der Lkw-Absatz stieg um sieben Prozent auf 38 640 Einheiten. Sehr positiv entwickelte sich der Absatz in der Region Westeuropa mit einem Zuwachs von 24 Prozent. Vor allem Großbritannien, Frankreich und Deutschland erzielten Zuwächse. Auch in Zentral- und Osteuropa legte der Absatz zu, gestützt insbesondere durch die positive Entwicklung in Polen. Insbesondere in Brasilien (-23%) bleibt die Lage aber angespannt.

Der Absatz im Busgeschäft lag im ersten Quartal mit 3250 Einheiten (-6 %) unter Vorjahresniveau. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Logo.
